

# **Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Polres Sukabumi Laksanakan DDS di Desa Cidadap Sampaikan Himbauan Kamtibmas dan Sinergitas Warga**

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](https://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Aug 27, 2024 - 13:16



*Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Polres Sukabumi Laksanakan DDS di Desa Cidadap Sampaikan Himbauan Kamtibmas dan Sinergitas Warga*

Simpenan Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Cidadap, Bripka Purnama Sidik, S.H, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) dan Sambang Desa di Kampung Mariuk, Desa Cidadap, Kecamatan Simpenan, Kabupaten Sukabumi, pada Selasa pagi (27/08).

Kegiatan ini dimulai dengan dialog dan berbagi informasi bersama warga setempat. Bripka Purnama menyampaikan nomor kontak layanan informasi dan pengaduan Polres Sukabumi, Polsek Simpenan, serta Bhabinkamtibmas kepada warga. Dalam kesempatan tersebut, ia juga mengimbau masyarakat untuk menjaga situasi kamtibmas agar tetap kondusif, khususnya dengan mengaktifkan kembali Satkamling (Satuan Keamanan Lingkungan) dan menjauhi penyakit masyarakat.

Selain itu, Bripka Purnama mengingatkan warga untuk selalu waspada terhadap aksi pencurian kendaraan bermotor (curanmor) dan tindak kriminalitas lainnya. Ia menekankan pentingnya memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai langkah pencegahan.

Tidak hanya itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan kepada orang tua agar memastikan anak-anak remaja mereka sudah berada di rumah sebelum pukul 22.00 WIB. Hal ini untuk menghindari mereka dari potensi menjadi korban kriminalitas atau terlibat dalam tawuran serta kejahatan jalanan lainnya.

Dalam rangka menjaga situasi yang aman dan kondusif di Desa Cidadap, Bripka Purnama juga mengajak warga untuk terus bersinergi dengan Bhabinkamtibmas. Kegiatan ini berlangsung dengan tertib dan penuh keakraban, serta mendapat respon positif dari warga setempat.

Melalui kegiatan DDS ini, Polsek Simpenan berharap terciptanya lingkungan yang aman dan damai bagi seluruh warga Desa Cidadap.